

清流

校訓：躍進

八束小学校 学校だより
令和7年3月24日
No.29 文責：益永



～6年生ご卒業おめでとうございます～

本日は卒業式でした。4名の卒業生が、6年間慣れ親しんだ学び舎を旅立ちました。たくさんの保護者・地域の皆様にご臨席を賜り、祝福していただき、本当にありがとうございました。

厳粛な中での卒業証書授与、来賓の方々からの温かいお祝いの言葉、在校生からの心を込めた呼びかけ、卒業生からのお別れの言葉・・・式歌「この星に生まれて」を聞きながら、6年生と過ごしたこの1年を感慨深く思い出していました。



【卒業生の皆さんへ】

卒業生のみなさんが大人になるこれからの社会は、コロナに翻弄された学校生活のように、予測不能な時代と言われています。だからこそ、どのような時も、前向きに何ができるのかを考えることのできる人であってほしいと願います。何を大切にしなければならないのか、自分で判断し、行動できる人になってください。

それから、それぞれの中学校生活では、新たな出会いが待っています。八束小学校の卒業生として胸を張って、常に明るく前向きに、自分の可能性を信じて一歩踏み出してください。一人ひとりが持つ、まだ見えていない可能性の芽が、今後どのように花開いていくのか・・・その花は、大輪かもしれないし、野に咲く可憐な花かもしれません。一つ一つの花は違っていても、どの花もきっと美しいことでしょう。前向きに努力すること、これからの出会いや様々なチャンスを大切にしていけることで、どうぞ、素敵な未来を切り開いていってください。教職員一同、皆さんを応援しています。



【卒業生の保護者の皆様へ】

お子様の成長の節目、門出に際し、感慨もひとしおのことと思います。心よりお慶び申し上げます。本校のあらゆる教育活動に対して、いつも温かく見守っていただきまして、本当にありがとうございました。これまで、惜しみないご支援、ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。今後も地域の学校として、温かく見守っていただけたら幸いです。保護者の皆様と子どもたちの健康・ご多幸を心よりお祈りいたします。

【1～5年生の皆さんへ】

1年生から5年生も本日それぞれの学年を終えました。5年生は来年度はいよいよ最上級生となります。八束小学校の大黒柱として、学校を支える存在になってくれることを期待しています。1～4年生も卒業した6年生のように、下級生のお手本となる先輩になってくださいね。





春休みには、次の学年のスタートが気持ちよくきれるよう今の学年の復習をしっかりと行い、準備万端で新学年度を迎えましょう。また、4月8日には全員揃って始業式を迎えられるよう、元気に安全に過ごしてください。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、この1年間、学校の取組に対しまして、ご理解とご協力を賜り本当にありがとうございました。令和7年度も八束っ子たちの応援を、どうぞよろしくお願いいたします。

教職員の人事異動について

3月20日(木)に令和7年4月1日付で教員人事異動が発表されました。すでに新聞発表等でご存知のこととは思いますが、あらためて本校教職員の異動についてお知らせいたします。

いずれの先生方も、本校教育の充実と発展のために尽力していただき、感謝しております。今後ともご健康に気を付けて、新天地での新たなご活躍を祈念いたします。

職名	氏名	異動事項
教頭	大野 靖	退職
教諭(5・6年担任)	武政 愛	四万十町立米奥小学校
講師(くすのき担任)	遠近 千佐子	未定
講師(養護教諭)	澤近 奈津子	未定
主事(学校事務)	渡邊 葉月	香美市立舟入小学校

【大野】 子どもたち、保護者、地域、そして職場のメンバーに恵まれ、心穏やかに過ごせた2年間でした。縁もゆかりもないと思っていた八束地域が思い出の地になりました。ありがとうございました。

【武政】 八束小に来ての3年間、たくさんの思い出ができました。校舎移転もいい経験となりました。八束の子どもたちは、素直で優しく毎日が楽しかったです。ありがとうございました。

【遠近】 素直でかわいい子ども達と、温かい保護者や地域の皆様のおかげで楽しい1年間を過ごすことができました。これからもずっと八束ファンです。本当にありがとうございました。

【澤近】 八束小は1年でしたが、もっと前からいたかと思うくらい居心地の良い学校でした。短い間でしたが、八束の子どもたち、先生や保護者、地域の皆様と出会えて幸せです。ありがとうございました。

【渡邊】 八束小では3年間お世話になりました。不破八幡宮大祭で神輿を担いだ事も大切な思い出です。短い間でしたが、本当にありがとうございました。ここが僕のアナザースカイ!